

Industriestrasse 7, 6010 Kriens

Prodega Märkte Basel · Biel · Chur · Conthey · Crissier · Dietikon Dübendorf · Givisiez · Heimberg · Kriens · Moosseedorf Neuendorf · Pratteln · Quartino · Rotkreuz · Rupperswil Rüschlikon · St-Blaise · St. Gallen

Frau Viviana Dal Pont KOMALINGUA S.L. Sierra de Andia 2, 26d E-01010 Vitoria-Gasteiz Spain

Kriens, 03.02.2012 / sm

## **REFERENZ-Bestätigung**

Prodega/Growa ist das grösste Cash & Carry Unternehmen der Schweiz mit zirka 1'200 Mitarbeitern, verteilt auf 27 Standorte.

Für unsere Kunden organisieren wir jährlich kulinarische Reisen in verschiedene europäische Länder und besuchen dabei auch Lieferantenpartner vor Ort (z.B. Weine, Spirituosen und edle Lebensmittel). Im Jahr 2011 führten wir gleich vier Reisen nach Spanien durch. Und zwar von Zürich nach Madrid und von da mit einem Bus nach Caceres, Salamanca, Burgos, Logroño, Laguardia (La Rioja) und Bilbao.

Wir waren insgesamt je vier Tage unterwegs. Es waren vier äusserst interessante, lustige, kultur- und lehrreiche und sorgenlose Tage, an die sich unsere Kunden, wie auch wir vom Prodega-Team, sehr gerne zurückerinnern. Alles lief wie geplant ab.

Viel zu diesem äusserst grossen Erfolg hat unsere Reisebegleitung von KOMA, Frau Viviana Dal Pont, beigetragen. Ihr grosses Fachwissen über Spanien und ihre Freundlichkeit sind vorbildlich und lobenswert. Ausserdem ist es natürlich immer vorteilhaft, wenn die Reisebegleitung die Landessprache sowie diejenige der Gruppe spricht.

Frau Dal Pont und ihr ganzes KOMA Team haben ganze Arbeit geleistet und haben die sprichwörtliche Schweizerspitzenqualität wieder einmal mehr bestätigt!

Aufgrund dieses Erfolges hat Prodega/Growa beschlossen, im Jahr 2012 im September/Oktober erneut vier identische Reisen durchzuführen und Frau Viviana Dal Pont angefragt und beauftragt uns selbstverständlich wiederum zu begleiten. Wir freuen uns jetzt schon darauf!

Mit freundlichen Grüssen

Peter 🖡 Geschäftsführer

Z. SLUFFR

Benno Brugger Geschäftsführer Stv.

Prodega Cash+Carry Transgourmet Schweiz AG

Industriestrasse 7 6010 Kriens Schweiz Tel. +41 41 349 69 69 Fax +41 41 349 69 68 CHE-123.456.789 MWST

www.prodega.ch

## prodega Prodega Märkte

## Industriestrasse 7, 6010 Kriens

Basel-Biel-Chur-Conthey-Crissier-Dietikon Dübendorf-Givisiez-Heimberg-Kriens-Moosseedorf Neuendorf-Pratteln-Quartino-Rotkreuz-Rupperswil Rüschlikon-St.-Blaise-St. Gallen

Mrs. Viviana Dal Pont KOMALINGUA S.L. Sierra de Andia 2, 26D E-01010 Vitoria-Gasteiz Spain

Kriens, 03.02.2012

## **Reference Letter**

Prodega/Growa is the largest, Swiss Cash&Carry company, with over 1200 employees and in 27 different locations.

Every year, for our clients, we organize a culinary visit to different European countries and visit local partners, and suppliers (for example wine, liqueurs and food). In 2011 we took four trips around Spain: from Zurich to Madrid, then by bus to Caceres, Salamanca, Burgos, Logroño, Laguardia (La Rioja) and Bilbao.

In total we were travelling for four days. The four days turned out to be very interesting, fun and culturally were highly enriching, as well as being worry free days. That is how our clients felt, and that is how the whole Prodega team remembers it. Everything went smoothly and according to plan.

A great part of the success achieved was due to our great Koma guide Ms. Viviana Dal Pont. Her ample knowledge of Spain and her pleasantness were both exemplary and commendable. In addition it is also very beneficial, of course, that the guide speaks the local language and same one as the visiting group.

Ms. Dal Pont and the whole Koma team did a great job and managed to, once again, satisfy the high quality, Swiss expectations.

Thanks to this highly successful trip, the Prodega/Growa company has booked another four, similar trips for September/October of 2012. Certainly accompanied by Ms. Viviana Dal Pont, once again.

We are very happy now and will also be afterwards!

Sincerely,

Peter R. Wyss Director Benno Brugger Deputy Director

Prodega Cash+Carry Transgourmet Schweiz AG Industriestrasse 7 6010 Kriens Schweiz Tel. +41 41 349 69 69 www.prodega.ch Fax. +41 41 349 69 68 CHE-123.456.789 MWST